

To whom it may concern

ATTESTATION CERTIFICATE

Nous soussignés, CHRISTEYNS FRANCE, situé au 31 rue de la Maladrie, 44120 Vertou, France, certifions par la présente que les produits et les packagings de la gamme GREEN'R vendus en industries agro-alimentaires sont conformes :

- Règlement (UE) n°1183/2012 de la commission du 30 novembre 2012 portant modification et rectification du règlement (UE) n°10/2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires
- Règlement n°1935/2004 du parlement européen et du conseil du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires et abrogeant les directives 80/590/CEE et 89/109/CEE

We, the undersigned, Christeyns France, located 31 rue de la Maladrie, 44120 Vertou, France, hereby certify that the products and the packagings for GREEN'R product range sold to food industry customers are compliant with :

- *Commission regulation (EU) N° 1183/2012 of 30 November 2012 amending and correcting Regulation (EU) No 10/2011 on plastic materials and articles intended to come into contact with food*
- *Regulation (EC) n°1935/2004 of the European parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC*

Vertou, le 16 Mai 2022
Vertou, May, 16th 2022

BIRET Laure
Experte affaires réglementaires
Regulatory Affairs Expert

CHRISTEYNS FRANCE
SAS au capital de 5 000 000€
31, rue de la Maladrie
44120 VERTOU
Tél 02 40 80 27 27 - Fax 02 40 03 09 73
RCS NANTES 321 302 689 - TVA FR67 321 302 689

